

# Colón se suma a Gualeguaychú y corta ruta que une con Uruguay

La Asamblea Ambiental anunció hoy que a partir del próximo viernes iniciará un bloqueo "por tiempo indeterminado" en rechazo a la pastera finlandesa

La Asamblea Ambiental de Colón anunció hoy que a partir del próximo viernes iniciará un bloqueo "por tiempo indeterminado" al paso que une esa ciudad con la uruguaya Paysandú, en rechazo a la instalación y puesta en marcha de la pastera Botnia.

El corte, que dejará paralizado en forma total el tránsito sobre el puente internacional General Artigas, marcará una nueva etapa en las protestas desarrolladas por los ambientalistas de Colón, quienes hasta ahora habían optado por manifestarse a través de cortes programados.

"Para demostrar que la lucha está viva, se dará comienzo a un corte por tiempo indeterminado en el lugar acostumbrado de acceso al puente internacional", expresó la Asamblea en un comunicado.

El bloqueo arrancará el próximo viernes a las 20:00, "con el apoyo de las demás Asambleas de la Cuenca", detallaron los ambientalistas en referencia a sus pares de Gualeguaychú y Concordia.

"La única lucha que se pierde es la que se abandona, la Cuenca del Río Uruguay merece un destino muy superior al que pretenden someterla aquellos que anteponen nefastos intereses a la calidad de vida y desarrollos sustentables de los pueblos", concluye el texto.

Fuentes allegadas a los ecologistas informaron que existe la posibilidad de que "instalen una papelera en Paysandú", hecho que explicaría el recrudecimiento de la protesta ambientalista en Colón.

Por su parte, el asambleísta de Gualeguaychú José Pouler explicó en diálogo con NA que Uruguay tiene prevista la instalación de ocho plantas papeleras que funcionarán todas "lejos de la costa atlántica" para no afectar al turismo.

Pouler, quien observó con buenos ojos la medida adoptada por los asambleístas de Colón, opinó que tal vez los manifestantes contra Botnia de aquella ciudad "habían perdido la motivación que tenían" y por ello cambiaron el estilo del corte.

Afirmó también que "el corte indeterminado tiene más fuerza", porque con el corte programado, como los que realizaba tradicionalmente la Asamblea de Colón, uno "posterga o anticipa el viaje", en cambio con esta modalidad la gente que viaja a Uruguay tiene mayores complicaciones.

"El corte es una de las herramientas más efectivas, más mediáticas" estimó Pouler, aunque aclaró que los asambleístas saben que "no es la única forma de protesta".

Pouler destacó que "los cortes van a seguir mientras Botnia funcione", y resaltó que eso no cambiará.

Por la construcción y puesta en funcionamiento de la papelera Botnia, la Argentina y Uruguay mantienen un pleito ante la Corte Internacional de Justicia, con sede en La Haya.

Allí, las autoridades orientales reclamaron que el Gobierno argentino impida los bloqueos en pasos internacionales.

Blog